

Trujillo (Perú), 25 Enero del 2015.

Beatísimo Padre Francisco
Vicario de Cristo en la Tierra

Reciba Ud. mis saludos cordiales y enviarle a la vez mi bendición en nombre de la Santísima Trinidad para que el Señor le conceda Luz y Fortaleza por medio del bendito arcángel San Uriel, y le ayude a llegar a buen puerto en su pontificado. Solicitarle muy respetuosamente se digne disponer a quien corresponda se apruebe y oficialice en el mundo católico el culto al glorioso y amado San Uriel Arcángel Príncipe asistente del Trono de Dios. Y fundamento mi petición en base a una investigación histórica diacrónica, realizada por mi persona, utilizando una serie de documentos bibliográficos no sólo católicos, sino también documentos de la Iglesia Copta, de la Iglesia ortodoxa oriental, de la Iglesia Anglicana y del Judaísmo, que me han permitido concluir que el culto a San Uriel Arcángel en la Iglesia católica estuvo vigente desde el siglo cuarto, y en la Iglesia ortodoxa oriental, en la Iglesia Copta y en la Iglesia Anglicana está vigente hasta ahora. Sin embargo en la Iglesia Católica por falta de investigación exhaustiva, no se utilizó la tradición y los documentos existentes de otras Iglesias cristianas, lo que permitió que el culto a San Uriel sea censurado por la Iglesia Católica en los años 745, confundiendo el oficio de uno de los Príncipes asistentes al trono de Dios y que en el antiguo cristianismo fue venerado conjuntamente con San Miguel, San Gabriel y San Rafael. Me despido con un fuerte abrazo y que todo sea a mayor gloria de Dios.

Mis Datos personales:



r. Luis Germán Yépez Vergara
Docente Universitario
CPPe: 1509803123